

Communiqué de presse des femmes en colère de la Boillat  
Rencontre avec le CEO de Swissmetal, M. Hellweg

---

Cet après-midi, « les femmes en colère » de la Boillat ont rencontré le CEO de Swissmetal, M. Hellweg à Berne. L'invitation avait été lancée par ces dernières lors des marches silencieuses de juillet.

L'objectif de cette rencontre était d'informer personnellement M. Hellweg de la situation sur le terrain et de lui faire une proposition visant à restaurer un climat de travail digne de ce nom.

« Les femmes en colère » ont suggéré à M. Hellweg, à l'instar des mesures mises en place entre les 2 grèves de 2004 et de 2006 de nommer très rapidement un directeur de site externe à l'entreprise, connaissant parfaitement la branche et ayant le soutien de la direction et la confiance du personnel.

« Les femmes en colère » voulaient également rappeler à M. Hellweg, qu'en tant que CEO et membre du CA de Swissmetal, il était de sa responsabilité de générer des bénéfices et qu'au vu des décisions prises jusqu'à présent, celui-ci déviait fortement des objectifs généralement admis par tout entrepreneur.

Tant qu'à faire, les « femmes en colère » ont proposé à M. Hellweg de se rendre en personne à Reconvilier afin qu'il puisse se rendre compte par lui-même des difficultés de la production. M. Hellweg n'est pas venu sur le site depuis plus d'une année.

La rencontre s'est déroulée dans un climat propice au dialogue.

Berne, Reconvilier, le 5 septembre 2006  
**Les femmes en colère**

---

Contact :

Corinne Cattin Brischoux  
032 493 17 64  
077 410 14 38  
cabris@bluewin.ch